

# Judo Jura a échoué, mais tout espoir n'est pas perdu

► **Les combattants de Judo Jura** ont raté le coche en terminant 3<sup>es</sup> du tour de promotion/relégation samedi à Crissier.

► **Condamnés sur le terrain à redescendre en LNB**, ils pourraient tout de même conserver leur place dans l'élite en raison du désistement de Bienne/Lyss.

Les équipes de LNB devant (le Team des deux Bâle 1<sup>er</sup>, le Team Bienne/Lyss 2<sup>e</sup>), celles de LNA derrière (le JT Ticino 4<sup>e</sup>). Et avec sa 3<sup>e</sup> place, extrêmement frustrante au vu du déroulement des combats, Judo Jura s'est mis dans l'embarras. Les hommes Gilles Bernasconi ont été relégués sur le terrain, mais tous les feux ne sont pas éteints. Si Bâle a accepté sa promotion dans l'élite, les Seelandais hésitent fortement à la suivre. Ils ont jusqu'au 12 décembre prochain pour prendre leur décision. «Ils nous le diront le week-end prochain», explique le coach de Judo Jura. «S'ils ne veulent pas monter, nous irons nous en LNA.»

Sur des tatamis qui ont vu le JT Cortaillod devenir champion de Suisse en battant le JC Uster 8-6 en finale (le JJC Brugg termine 3<sup>e</sup>, le JC Morges 4<sup>e</sup>), les Jurassiens ont été moins en veine. Après avoir

dominé le JT Ticino 10-4, ils ont été déclassés par les Bâlois (2-12), puis ont mordu la poussière contre Bienne/Lyss (6-8). Ils ont ainsi cumulé un total de 4 points, contre 5 à Bienne/Lyss qui a battu ses deux autres adversaires 8-6, 6 aux Bâlois et 2 aux Tessinois. «On est en posture délicate, comme l'année passée et c'est rageant. Avec des gars comme les nôtres, on devait gagner», déplore Gilles Bernasconi.

## Un scénario au goût très amer

Le scénario est effectivement difficile à avaler. «Les combats ont été très longs, ils

sont presque tous allés jusqu'au bout des 4 minutes.» Et même au-delà. «On en perd 4 sur des shidos (n.d.l.r.: pénalités) au golden-score.» Bastien

Beuchat et Jean Canzanella l'ont aussi trouvée saumâtre. Leurs adversaires ont «marqué» à 5 ou 10 secondes de la fin de leur combat, alors qu'ils

menaient au score. Ajoutez-y la blessure aux côtes du lourd Brice Tisserand, qui était pourtant bien entré dans son tournoi, et c'en était trop pour Judo Jura.

Il n'y a par contre rien à redire sur la motivation de l'équipe. À l'image de Cem Kiran en moins de 66 kg («Il a fait un super match») et de Loan Celikbilek (une victoire et une très belle résistance contre un élite), ils ont été vaillants à la salle du Marcolet. Loïc Marmillod, Bastien Beuchat, Julien Christe, Pierrick Jordan et Jean Canzanella ont tous réussi à remporter au moins un combat. En résumé, «il y a eu de super belles choses, des bêtises et un peu de poisse», note Gilles Bernasconi. «L'équipe a manqué de cet instinct du tueur qui lui aurait permis de conclure des combats largement à sa portée», ajoute Pierrick Jordan.

FRÉDÉRIC DUBOIS



Les deux équipes de Judo Jura réunies au terme des combats, samedi à Crissier.